



# publik

DIE MITGLIEDERZEITUNG

## Spendenaktion geht ohne Pause weiter

**Mittelfranken** - Seit November 2015 läuft die Spendenaktion des ver.di-Migrationsausschusses Mittelfranken für Projekte der Flüchtlingsarbeit.



*Bild: Ch. Johnson / ver.di Mittelfranken*

Seitdem können Interessierte auf Veranstaltungen und Festen bei den Aktiven aus dem Ausschuss Stoffarmbänder mit der Aufschrift "Refugees welcome" erwerben. Der komplette Erlös wird regelmäßig an Vereine und Organisationen gespendet, die geflüchtete Menschen unterstützen.

So gingen bisherige Spenden an das Café Asyl in Nürnberg, den Multikulturellen Frauentreff in Fürth und im Mai an den Verein Fliederlich e.V. in Nürnberg, der seit Februar eine sichere Unterkunft für geflüchtete Lesben, Schwule, Bisexuelle und Transgender bietet.

Im Juni bekommt die Asylothek Fürth den Verkaufserlös.

Link: <http://publik.verdi.de/2016/ausgabe-04/spezial/migration/seite-18/A0>